
 

                                 

 

   

  

 
 

 

   

 
 

          
 

 

FO JUSTICE SEYSSES alerte de nouveau notre direction locale mais aussi notre direction 

interrégionale quant à l’URGENCE De sécuriser la SAS et le QSL !!   
 

Car les intrusions et les projections continuent sur le secteur de la SAS .. Pas plus tard que ce Week 

end (dans la nuit de vendredi a samedi) ou 2 individus sont arrivés devant le portail et l’un d’entre eux 

escaladera le grillage pour se retrouver dans le SAS VEHICULE ..   

                      Et la mise en marche pour la livraison se met en route !!!   

                                          Ils repartiront tranquillement !  

 

Le samedi, après visionnage des caméras, des fouilles de cellules seront exécutées et le colis sera 

retrouvé . (des cigarettes, un téléphone portable avec 2 chargeurs , de la 

substance illicite marron et de l’alcool ) 

FO JUSTICE SEYSSES félicite les agents et le gradé de la SAS pour le travail effectué !  

FO JUSTICE SEYSSES félicite la direction ainsi que l’officier de permanence pour avoir ordonné le 

retour express des 2 détenus sur le grand quartier !!!  Chose qui n’arrive pas souvent !!! 
 

Au-delà de cela, FO JUSTICE SEYSSES demande aux personnes concernées de valider le devis qui a 

été fait pour sécuriser ce secteur ! cela fait des années qui nous dénonçons ces intrusions et 

livraisons …..  Malgré des patrouilles de gendarmerie, on voit bien qu’ils n’ont pas peur de rien …  
 

Il y a quelques jours, une info était remontée aux oreilles de la direction comme quoi une arme a feu 

devrait être livrée sur les cours de promenades des bâtiments 1 ou 2 …  et si c’était pour la SAS ??  

 

            C’est pour cela, IL DEVIENT URGENT DE FAIRE QUELQUE CHOSE !   

                      Les agents travaillants à la SAS ne sont plus en sécurité !!!  

  

    SORTEZ LE CHEQUIER !!!  C’est la PERIODE …   

 

   IL SERAIT REGRETTABLE D’ATTENDRE UNE 

EVENTUELLE CATASTROPHE pour faire avancer les choses !! 

 

        Mais notre administration ne réfléchit-elle pas  

                                      comme cela ??  

 
 

         Le secrétaire local FO JUSTICE COMBELLES Jérôme                       le 22 Aout 2022 


